

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK			
Nama Peserta didik :	Anak 1	Kelas :	1 (Satu)
NIS :	4822	Semester :	Genap
Nama Sekolah :	SDN UTUNG ASPAL 01	Tahun :	
Alamat Sekolah :	JLNaseo gang 33 Sidokuto	Pelajaran :	2018/2019
A. Kompetensi Sikap			
Deskripsi			
1	Sikap Spiritual	Ananda Anak 1 baik dalam ketataan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah,	
2	Sikap Sosial	Ananda Anak 1 baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, peduli, percaya diri, kerja sama, dan sudah mampu meningkatkan sikap santun,	

## Raport K13 Kelas 3: Panduan Lengkap Bagi Orang Tua dan Guru

### Keterangan

**Raport K13 Kelas 3: Panduan Lengkap Bagi Orang Tua dan Guru.** Raport K13 untuk kelas 3 SD menjadi salah satu alat penting dalam mengevaluasi perkembangan dan prestasi belajar siswa.

Kurikulum 2013 (K13) memiliki pendekatan yang berbeda dibandingkan dengan kurikulum sebelumnya, dengan fokus pada pengembangan kompetensi dan karakter siswa.

Admin kali ini akan membahas seputar Artikel ini akan membahas berbagai aspek penting dari raport K13 kelas 3, termasuk struktur, isi, dan cara menginterpretasikan nilai yang ada.

Baca juga: [Format Raport PTS SD Kelas 3 Semester 1 Terbaru, Download Disini Gratis!](#)

## Raport K13 Kelas 3: Panduan Lengkap Bagi Orang Tua dan Guru

### Raport K13

Raport K13 adalah dokumen yang mencerminkan hasil belajar siswa selama satu semester.

Dokumen ini tidak hanya mencakup nilai akademis, tetapi juga penilaian sikap, keterampilan, dan perkembangan karakter siswa.

Dalam K13, penilaian dilakukan secara holistik untuk memberikan gambaran yang lebih lengkap tentang kemajuan siswa.

Baca juga: [Aplikasi Raport Kelas 1 SD Semester 2 Kurikulum 2013 Terbaru](#)

### Struktur Raport K13 Kelas 3

Raport K13 untuk kelas 3 biasanya terdiri dari beberapa komponen utama:

Identitas Siswa: Informasi dasar tentang siswa, seperti nama, kelas, dan nomor induk.

Penilaian Sikap: Penilaian ini mencakup aspek spiritual, sosial, dan sikap terhadap belajar. Sikap yang dinilai termasuk kejujuran, disiplin, tanggung jawab, dan kerjasama.

Penilaian Pengetahuan: Di bagian ini, siswa dinilai berdasarkan hasil ujian dan tugas harian. Nilai ini mencerminkan pemahaman siswa terhadap materi pelajaran yang diajarkan.

**Baca juga:** [Soal PAT PJOK Kelas 6 SD Semester 1 Kunci Jawaban dan Kisi-kisi Soal](#)

Penilaian Keterampilan: Penilaian ini mengacu pada kemampuan siswa dalam menerapkan pengetahuan yang telah dipelajari dalam praktik. Misalnya, keterampilan dalam melakukan eksperimen sains atau keterampilan seni.

Komentar dan Rekomendasi: Di akhir raport, guru biasanya memberikan komentar mengenai kemajuan siswa serta rekomendasi untuk perbaikan di masa depan.

### Cara Menginterpretasikan Raport K13

Orang tua dan guru perlu memahami cara membaca dan menginterpretasikan raport K13 agar dapat memberikan dukungan yang tepat kepada siswa. Berikut adalah beberapa tips:

Perhatikan Nilai Sikap: Nilai sikap sangat penting karena mencerminkan karakter dan perilaku siswa. Sebuah nilai sikap yang baik akan mendukung keberhasilan akademis.

Bandingkan dengan Penilaian Sebelumnya: Melihat perkembangan dari semester ke semester dapat memberikan gambaran tentang kemajuan siswa. Jika ada peningkatan, itu adalah indikator positif.

Diskusikan dengan Siswa: Ajak siswa untuk berdiskusi tentang raport mereka. Tanyakan tentang materi yang mereka sukai dan tantangan yang mereka hadapi. Ini dapat membantu siswa merasa lebih terlibat dalam proses belajar.

Fokus pada Proses, Bukan Hanya Hasil: Penting untuk menekankan bahwa belajar adalah proses.

Nilai yang didapatkan merupakan refleksi dari usaha dan kemajuan, bukan sekadar angka.

### Mendorong Prestasi Siswa

Setelah mengevaluasi raport, orang tua dan guru dapat bekerja sama untuk mendukung siswa dalam mencapai tujuan belajar mereka. Berikut adalah beberapa langkah yang bisa diambil:

Buat Rencana Belajar: Berdasarkan hasil raport, buatlah rencana belajar yang sesuai dengan kebutuhan siswa. Ini dapat mencakup waktu belajar tambahan atau bantuan di mata pelajaran tertentu.

Ciptakan Lingkungan Belajar yang Positif: Pastikan siswa memiliki lingkungan belajar yang mendukung di rumah dan di sekolah. Ini bisa mencakup menyediakan buku, alat belajar, dan waktu yang tenang untuk belajar.

Dukung Kegiatan Ekstrakurikuler: Kegiatan di luar akademik juga penting untuk perkembangan siswa.

Dorong mereka untuk ikut serta dalam kegiatan ekstrakurikuler yang sesuai dengan minat mereka.

Raport K13 kelas 3 adalah alat yang berguna untuk mengevaluasi perkembangan siswa secara menyeluruh.

Adapun Raport K13 Kelas 3: Panduan Lengkap Bagi Orang Tua dan Guru, bisa Anda simak [DISINI](#)

Dengan memahami struktur dan cara menginterpretasikan raport, orang tua dan guru dapat memberikan dukungan yang lebih baik untuk membantu siswa mencapai potensi mereka.

Ingatlah bahwa pendidikan adalah perjalanan, dan setiap langkah kecil menuju kemajuan layak untuk dirayakan.

## Kategori

1. PENDIDIKAN

## Tags

1. Administrasi
2. aplikasi raport
3. Guru
4. Kelas 3
5. Orang Tua
6. Panduan
7. Raport
8. Raport K13 Kelas 3

## Tanggal Dibuat

28 September 2024

## Penulis

pakguru2022

default watermark